



年中・年少児にとって“あこがれの年長児”は、全園児に関わる活動をこれまでいろいろしています。

- ① 4月19日にトマトの苗を植えてから、当番で水やりをして育てています。そのトマトが赤くなったら、全園児でいただきます。苦手な子ども、“大きい組さんのトマト”は食べることができるですよ。
- ② ホールの裏のチューリップを“やさしい手”で抜きました。その後、久山さんと中塚さんの手を借りて畑を耕してもらい、6月1日にさつまいもの苗を植えました。秋に収穫します。焼き芋にして全園児でいただきます。

小鳥・かも・うざきに餌をあげる当番はもちろん、初めてのクッキー作りでは、作ることに届けることに、年長児としての自覚をしっかりと活動しています。ひとつひとつの活動が、自信に繋がっていくことでしょう。

ブルーベリーが色づいたよ

関大幼稚園の園庭には、ブルーベリーの木が4本あります。小鳥小屋の前に1本と、カモ小屋の横に2本、梅の木の隣に1本あります。小鳥小屋の前とカモ小屋の横にあるブルーベリーの木は、数年前に卒園生のお父さんが移植してくださったもので、実がとても大きくとても甘いです。毎年一番早く色づいて、美味しくいただけます。

6月7日(木)・・・この2本の木に食べ頃の実が生っていたので、年長児がひとつ摘んでいただきました。その後、年少児も、年中児も美味しくいただくことができました。あとの2本の木からもたくさん収穫できて、子どもたちの楽しみが何度もあるといいですね。



「リズム運動」をしてみませんか？



年中児と年長児は5月から週に2回、年少児は運動会が終わった頃から週1回、ホールでリズム運動をしています。ひとクラスで行なったり、年長児と一緒にいったり、子どもたちはピアノに合わせて動く「リズム運動」が大好きです。身体を思いっきり動かすのは楽しく、気持ちの良いものですからね。リズム運動についての詳しいことは、7月号のはぐくみに記載しますので、読んで頂ければと思います。

さて、昨年お母さん方からの要望を受けて、希望者(年中組と年長組の保護者)の方に「リズム運動」を体験してもらいました。すると、『楽しかったです』『来年もしてください』というお声がたくさんありました。そこで、今年も実施することにしました。

実際は激しい運動ですが、参加者の安全を第一に考えて無理なく動けるものを考えています。参加ご希望の方は、ジーンズのような硬い生地のズボンではなく、伸び縮みしやすいズボンで参加してください。はだしで動きます。申し訳ありませんが、小さいお子さんは一緒に動けませんのでご遠慮願います。

なお、今年は「初めて体験する方」と「2回目の方」と分けて行いたいと計画していますが、ご都合が悪い場合は、どちらに参加して頂いても構いません。

*日 時 「初めての方」 2018. 7. 11 (水) 9:30~11:00
「2回目の方」 2018. 7. 13 (金) 9:30~11:00

*場 所 : 関大幼稚園ホール
*対象者 : 年中・年長児保護者
*用意するもの : 動きやすい服装・飲み物
*申込み : 下記の用紙にどちらかに○印を付けて、記入の上、

7月9日(月)までに担任にご提出ください。

----- 切り取り線 -----

7月11日(水)のリズム運動に参加します。 ()

7月13日(金)のリズム運動に参加します。 ()

クラス _____ なまえ _____

